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Rückblick 

Wir durften nach der Corona Krise wieder unsere monatlichen Netzwerklunch in der Lokremise 
durchführen. Am Anfang waren es noch zögerliche Besuche, die aber jetzt wieder fast bei der 
ursprünglichen Grösse abgehalten werden können. Alle sind wie immer herzlich dazu eingeladen. 
Ebenfalls konnten wir die Blumer-Lehmann Gruppe in Gossau besuchen, die uns einen interessanten 
Einblick in ihr tun geben konnten und anschliessend einen Apéro geniessen durften. An diesem 
Anlass waren 25 Mitglieder erschienen. Auch das Bratwurst Tasting bei der Schützengarten war gut 
besucht, wo wir unsere Kollegen der Geschäftsstelle Zürich begrüssen durften. Ebenfalls auf grosses 
Interesse stiess die Architekturführung an der Universität St. Gallen. 

Vorstand 

Die allgemeine Situation im Vorstand darf als sehr ruhig bezeichnet werden. Der Vorstand ist 
komplett besetzt, Harald Rotter hat seinen Rücktritt eingereicht, ich möchte mich für seinen Einsatz 
herzlich bedanken. Ich freue mich, dass ihr an der MV Mario Krieger in den Vorstand wählen könnt. 
Mario passt hervorragend zu unserem Vorstand. Der Mitgliederbestand verzeichnet eine Zunahme 
um 1 Mitglied). Für das Jahr 2023 wird der Vorstand 6 Zusammenkünfte planen (4 Online). 

Anlässe Swissleaders Ostschweiz 

Die regelmässigen Treffen in der Lokremise finden statt. Die Termine für alle Veranstaltungen sind 
auf unserer Website aufgeschaltet. Bitte über die Website zu den Anlässen anmelden. 

Vorstandstätigkeiten 

Bei dieser Gelegenheit möchte ich dem ganzen Vorstand für die geleistete Arbeit das ganze Jahr 
hindurch recht herzlich danken. Ein recht herzliches Dankeschön an die Adresse des 
Zentralvorstandes und die Geschäftsleitung für die angenehme Zusammenarbeit und die 
diesbezügliche Unterstützung. 

Schlusswort 

Ich möchte schon jetzt allen recht herzlich danken, die zum guten Gelingen der Anlässe und 
Zusammenkünfte beitragen werden.  

Ich wünsche allen Aktiven in ihrem Berufsalltag alles Gute und den pensionierten Kameradinnen und 
Kameraden viel Spass beim Ausüben ihrer Hobbys bei bester Gesundheit. 
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